

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 6. Mai 2014

Eingeschränktes Haltverbot in der Theodor-Haubach-Straße - Zeitliche Begrenzung

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird gebeten, das eingeschränkte Halteverbot in der Theodor-Haubach-Straße mit dem Zusatz von 8:00 - 18:00 Uhr versehen zu lassen, damit die Bewohner in der Zeit ohne viel Verkehr, ihre Kfz ordnungsgemäß und ohne große Behinderung abstellen können.

Des Weiteren bittet der Ortsbeirat den Magistrat um einen Termin vor Ort, um mit allen Beteiligten die Situation zu erörtern.

Beschluss Nr. 0047

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher